

La Asociación Gitana de Talavera acusa al Ayuntamiento de discriminar a los gitanos en la adjudicación de las viviendas del barrio de Patrocinio. Los seis adjudicatarios que figuraban en la primera lista no están en la relación definitiva, por lo que la asociación anuncia fuertes medidas de protesta y acudir al defensor del pueblo.

VIVIENDAS DE PATROCINIO

Los gitanos acusan al alcalde de Talavera de racismo

El colectivo gitano de la Ciudad de la Cerámica, a través, de sus representantes en la Asociación Gao Caló, informó que iniciarán medidas de protesta por la discriminación que han sufrido en la adjudicación de

las 24 viviendas sociales construidas en el barrio de Patrocinio. Según declaró **Luis Piñán**, miembro de la asociación y coordinador de Programas de Educación Compensatoria, «el lunes hemos fijado una reunión en la que podría decidirse la convocatoria de una manifestación en la Plaza del Ayuntamiento». Anunciando que darán posteriormente todos los pasos que sean necesarios para denunciar la situación discriminatoria que dicen estar sufriendo «incluido acudir al defensor del pueblo».

Según **Luis Piñán**, el conflicto se inició al no incluirse en la lista definitiva de adjudicatarios a seis familias de raza gitana que sí aparecían en la primera relación facilitada por el Ayuntamiento y además en los primeros puestos. La asociación se queja de que la modificación de los beneficiarios se llevó a cabo tras las presiones realizadas por los



F. HERRERA

La Asociación Gitana Gao Caló informó que emprenderán distintas medidas de presión en protesta por lo que consideran una actitud racista del Ayuntamiento.



El alcalde de Talavera afirma ser partidario de la integración.

vecinos de Patrocinio «ya que al parecer, el alcalde, **Javier Corrochano**, les había prometido en tiempo de elecciones que las viviendas de la Junta de Comunidades iban a ser para ellos», afirma **Piñán**.

Los responsables de Gao Caló (pueblo gitano en lenguaje calé) afirman haber mantenido reuniones con **Corrochano** por este tema «en las que el alcalde ha justificado el cambio de la lista en la falta de documentos, como la Declaración de la Renta de las familias gitanas. Añadiendo que en el barrio de Patrocinio existe mucho conflicto social y no quiere aumentarlo mezclando a gitanos y payos», subraya **Luis Piñán**. El alcalde, sin embargo, niega haber realizado tales manifestacio-

nes y afirma ser «absolutamente partidario de la integración». **Javier Corrochano** asegura que no tiene «competencias en el tema de la adjudicación, nosotros sólo hemos hecho una revisión de las instancias presentadas, así como solicitado la documentación pertinente».

«Lo que se hizo, apunta **Corrochano**, fue únicamente una revisión de las instancias, comprobándose que se había sido excesivamente permisivo en la recepción de las documentaciones, por lo que se decidió ser más exhaustivo». El alcalde manifiesta que durante la revisión se descubrieron casos de familias que declaraban tener unos ingresos anuales de 500.000 pesetas, teniendo dos coches a su nombre, puntualizando que esta revisión no «fue discriminatoria ni para gitanos ni para payos». Mientras, las reclamaciones presentadas por la Asociación Gitana ante la Consejería de Política Territorial siguen su curso, los representantes de dicho colectivo denuncian que «los 20 miembros de una de las familias afectadas viven en una misma casa, mientras que otra fue desahuciada y tiene a sus hijos viviendo con los vecinos».

1 ANA M. PASTOR

Las familias gitanas que aparecieron en la primera lista no figuran en la relación definitiva de adjudicatarios.